



一 の夏も村内の中学生が大活躍！ 二 関東大会の出場選手を紹介します

8月2日、「茨城県中学校総合体育大会」を勝ち抜き、関東の各種大会への出場の切符を手に入れた村内の中学生たちが、村長へ報告に訪れました。県大会順位と出場選手は下表の通りです。

【写真上から】東海中学校、東海南中学校

【関東大会出場者】



種目	県大会 順位	氏名	学校名	
弓道	優勝	青柳 匠海	東海南	
		原 優太郎		
	9位	佐藤 碧葉	東海	
		河野 峻介		
女子団体	10位	大沼 知幹	東海南	
		宮本 陽翔		
卓球	男子団体	浅野 康友	東海南	
		川崎 拓海		
		井坂 心香		
		青木 優		
	女子個人	7位	武藤 夏鈴	東海南
			小田倉 江里	
男子個人	5位	吉沼 意浩	東海南	
		安齊 陽生		
		中村 温		
男子個人	8位	遠藤 雅実	東海南	
		鈴木 瑛太		
陸上	男子棒高跳び	小林 洋輝	東海南	
		鈴木 瑛太		
		渡邊 修也	東海	
		上島 かりん	東海南	
		川崎 帆久翔	東海	

【写真】①東海中吹奏楽部 ②村松小吹奏楽部 ③白方小金管バンド部



東関東大会も頑張ってください!



県大会で金賞受賞！東関東大会出場へ 第59回「茨城県吹奏楽コンクール」

第59回「茨城県吹奏楽コンクール」で、東海中学校吹奏楽部、村松小学校吹奏楽部、白方小学校金管バンド部が金賞を受賞し、東関東大会への出場を決めました。東関東大会は9月8日(中学校の部)と15日(小学校の部)です。「県代表という誇りを持って後悔のないよう精いっぱい演奏します」(東海中)、「東日本大会に進めるよう仲間を信じて頑張ります」(村松小)、「心を一つに一体感のある演奏を目指します」(白方小)と、意気込みを語ってくれました。

今年もおいしいブドウが実りました！ 東海村ぶどう組合の皆さんが村長を訪問

8月7日、村内でブドウを栽培している東海村ぶどう組合の皆さんが、今年のブドウの生育状況と地産地消の取り組みを報告するため、村長を訪問しました。「日照不足や長雨の影響が心配されましたが、今年もおいしいブドウが収穫できました」と組合長の坏常美さん(船場)。農家の皆さんが丹精込めて育てた村のおいしいブドウをたくさんの方に召し上がってほしいです。

